

ALMERÍA, 11 DE MARZO DE 2021

Educación destina cerca de 740.000 euros a la ampliación del CEIP Arco Iris de Aguadulce, en Roquetas de Mar

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita las obras de ampliación de espacios del colegio de infantil y primaria Arcos Iris de Aguadulce, en el que se construirán cuatro nuevas aulas que permitirán la retirada de un módulo prefabricado

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha licitado las obras de ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Arco Iris de Aguadulce, en Roquetas de Mar (Almería), por un importe de 737.309,72 euros y con un plazo de ejecución de 12 meses. La actuación dotará al colegio de una línea más, pasando a modelo C3 (tres líneas de infantil y primaria), lo que permitirá la retirada de un módulo prefabricado instalado en el centro desde el año 2003.

Para ello se ampliarán espacios docentes y complementarios, creándose dos aulas de infantil y una sala de espacios comunes para este nivel educativo, dos aulas de primaria, una sala de usos múltiples, aulas de pequeño grupo y aseos.

También se ejecutará la conexión entre los dos aularios existentes entre sí y con la nueva ampliación, mejorándose la accesibilidad. Asimismo, se llevará a cabo una reordenación de espacios que permitirá agrupar los distintos niveles educativos, ahora dispersos. La educación infantil estará ubicada sólo en planta baja.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.